



REPUBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE ARICA
Secretaría Concejo Municipal

ORD. Nº **305** /2017

ANT.: SESIÓN ORDINARIA Nº21/2017

REF.: REMITE ACUERDO

ARICA, 20 JUL 2017

Señor
GERARDO ESPÍNDOLA ROJAS
Alcalde de Arica
PRESENTE

De mi consideración:

Para su conocimiento y fines pertinentes me permito remitir a usted el siguiente Acuerdo tomado por el Concejo Municipal en su Sesión Ordinaria Nº21 del 18 de Julio del 2017:

ACUERDO Nº300/2017: SE AUTORIZA LA INCORPORACIÓN DE LA ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ARICA A LA ORGANIZACIÓN LATINOAMERICANA DE CIUDADES FRONTERIZAS, OLACCIF.

Saluda atentamente,



CARLOS CASTILLO GALLEGUILLOS
Secretario Concejo Municipal

INCLUYE: ACUERDO Nº300/2017

c.c.: Sr. PABLO MATURANA, EQUIPO GABINETE ALCALDÍA
ARCHIVO

CCG/mccv



REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE ARICA
Secretaría Concejo Municipal

ACUERDO SESIÓN ORDINARIA N°21/2017
CONCEJO I. MUNICIPALIDAD DE ARICA
Celebrada el día Martes 18 de Julio del 2017

En Arica, a 18 días del mes de Julio del año 2017 y siendo las 09:14 hrs. se inicia la Sesión Ordinaria N°21/2017 del Concejo Municipal **PRESIDIDA POR EL ALCALDE DE ARICA Sr. GERARDO ESPÍNDOLA ROJAS**, contando con la asistencia de las Concejales Sra. Elena Díaz Hevia, Sra. Miriam Arenas Sandoval y de los Concejales Sres. Juan Carlos Chinga Palma, Carlos Ojeda Murillo, Luis Malla Valenzuela, Patricio Gálvez Cantillano, Paul Carvajal Quiroz, Jaime Arancibia, Jorge Mollo Vargas y Daniel Chipana Castro

Actúa como Secretario del Concejo Municipal y Ministro de Fe el Sr. Carlos Castillo Galleguillos.

SE TOMÓ EL SIGUIENTE ACUERDO:

ACUERDO N°300/2017

Por la unanimidad de los Concejales presentes Sra. Elena Díaz Hevia, Sra. Miriam Arenas Sandoval, Sres. Carlos Ojeda Murillo, Luis Malla Valenzuela, Patricio Gálvez Cantillano, Paul Carvajal Quiroz, Jaime Arancibia, Jorge Mollo Vargas, Daniel Chipana Castro y el Sr. Alcalde don Gerardo Espíndola Rojas, quien preside, **SE ACUERDA AUTORIZAR LA INCORPORACIÓN DE LA ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ARICA A LA ORGANIZACIÓN LATINOAMERICANA DE CIUDADES FRONTERIZAS, OLACCIF.**

NOTA: Al momento de la votación no se encuentra presente en la sala el Concejales Sr. Juan Carlos Chinga Palma.



CARLOS CASTILLO GALLEGUILLOS
Secretario Concejo Municipal
Ministro de Fe



REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE ARICA
ALCALDIA

3585

ORD.: N° _____/2017
ANT.: Invitación con fecha 16 de
Junio de 2017
MAT.: Compromiso de coordinación
y colaboración.

Arica, 22 de junio de 2017

DE : ALCALDE DE ARICA

A : Ing. Julio César Robles Guevara
Presidente de OLACCIF
Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Tulcán

De mi consideración:

Junto con saludar cordialmente, me es grato dirigirme a Ud. mediante la presente carta para manifestarle el interés de la Ilustre Municipalidad de Arica (Chile) respecto a la Organización Latinoamericana y Caribeña de Ciudades de Frontera – OLACCIF.

Considerando que una de las principales características de Arica es su condición de ciudad fronteriza con Perú y Bolivia, esto exige intercambiar experiencias con los diversos municipios latinoamericanos de ciudades fronterizas. Es por ello que la posibilidad de articularnos con otras ciudades de nuestro continente nos parece una oportunidad valiosa, considerando que compartimos problemáticas y propuestas de solución susceptibles de intercambiarse constantemente en una red internacional de municipios fronterizos. Manifestamos, desde ya, nuestro interés de **adherirnos** institucionalmente a la **Organización Latinoamericana y Caribeña de Ciudades de Frontera - OLACCIF**.

Asimismo, como institución, aceptamos **convocar y participar de la II Asamblea de OLACCIF** para el día 25 de septiembre del presente en la vecina ciudad de Tacna, así como el **II Congreso de OLACCIF** a realizarse en nuestra ciudad de Arica. Para ello, nos comprometemos a coordinar las gestiones del caso con las instituciones organizadoras que son CORFAL y la Universidad de Tarapacá, que nos permitirán proporcionar los aspectos logísticos suficientes para el adecuado desarrollo de estos importantes eventos.

Sin más, esperando contar con su atención, aprovecho la oportunidad para expresarle los sentimientos de mi especial consideración.



GERARDO ESPINDOLA ROJAS
ALCALDE DE ARICA

GER/pmf
-Archivo.